

令和七年度野田小学校だより第五号

南風とともに

つながりと成長をとおして

だれもが幸せを感じる学校づくり

校長 大平 啓二

授業参観・PTA総会・学級部会で広がる「笑顔の輪」

四月十八日は、授業参観・PTA総会・学級部会があり、多くの保護者の皆様に参加をいただきました。ありがとうございました。

授業参観では、それぞれの学級が、保護者参加型で学習したり、年度当初の学びについての学習などに取り組んだりしていました。

参観後には、体育館でPTA総会があり、本年度のテーマ「絆」、予算案等が承認されました。

令和六年度の役員の皆様お疲れさまでした。学校教育への多大な御理解・御協力に感謝申し上げます。令和七年度の役員の皆様よろしくお願いたします。

令和7年度 PTA 本部役員紹介

敬称略

- 会長：門畑 一也
- 副会長：岩永 末光
- 副会長：藤村 優太
- 副会長：佐々木 真由美
- 副会長：山本 奈緒美
- 監査：門畑 慧
- 監査：宮崎 修一

1年間「絆」が深まる野田小学校 PTA 活動を楽しみにしています。よろしくお願いたします。



4・5年生 漢字の部首で組み合わせ



2・3年生
国語「言葉・詩の学習」



1年生
「自己紹介リレー」
自分のことを友達のお母さんたちに伝えることができました。

6年生「文をつなげて」
みんなで文をつなげて、言葉のおもしろさを感じました。

親子で楽しく対決しました。



【学校にとってのお客様は誰でしょう】

PTA総会の中で、学校経営方針について説明させていただきました。令和7年度のスクールビジョン「アップデート〜つながりと成長をとおして誰もが幸せを感じる学校づくり〜」をキーワードに、資料をもとに説明しました。説明の最後に、「学校にとってのお客様は誰でしょう」という問いを投げかけました。

お客様は、子どもでしょうか？

いいえ、子どもは、学校の主役です。

お客様は、保護者の皆様でしょうか？

いいえ、保護者の皆様は、子どもとともに育てるパートナーです。

学校にとってのお客様は、世の中・社会だと考えます。塾と学校の違いがここにあります。学校は、人生を一人一人の子どものほうがよりよく生きるための資質能力(学力等)を育成することにも、世のため人のため、社会をよりよくする人間性を形成する場です。つながりと成長をとおして、誰もが幸せを感じることでできる学校づくりで、子どもたちの人生の基盤・軸を保護者の皆様とともに築いていきたいと考えています。御理解・御協力をよろしくお願いたします。

【自分の命は自分で守る】

大型連休等を控えた今、子どもが交通事故に巻き込まれないために

四月も終盤を迎えようとしています。ゴールデンウィーク期間中は、他県ナンバーの車も含め、道路を行き来する車の台数が増える傾向にあります。普段から自転車に乗るときはヘルメット着用・自転車専用道路と道路の交差する場所での一時停止の徹底ができるように声掛けをお願いたします。

裏面に続きます。

自分の命を自分で守るために 【交通安全教室】

四月二十二日に、交通安全教室を全校で実施しました。朝から雨が降ったり止んだりでしたが、三年生以上は、無事に自転車コース練習をも行うことができました。黄色い用紙の点検力ードと合格証の御確認をお願いします。



市交通安全協会西川副会長様をはじめ、交通安全協会、市警察署交通課の皆様、点検をしてくださった荒木様・内藤様、ありがとうございました。



- 点検の心得
- ・タイヤ
- ・ハンドル
- ・ブレーキ
- ・チェーン
- ヘルメットの心得
- ・サイズを調節
- ・あごひもを装着
- 運転の心得
- ・一時停止
- （飛び出さない）



野田小学校令和7年度スクールビジョン

「アップデート」 つながりと成長をとおして だれもが幸せを感じる学校づくり

3つの合言葉

夢をかなえる勉強名人

笑顔を広げる仲間の輪

強い心を育てる本気チャレンジ



高学年は、朝の時間帯から委員会活動に取り組んでいます。自分の仕事に、責任もって取り組む姿は実に清々しいものです。
野田小学校の伝統といえます。



上の写真は、トイレのスリッパの写真です。新学期が始まって毎日、並んでいる状態が続いています。次の人のことを考えた行動です。三十八名全員ができています。素晴らしい。あたりまえになつていくことを期待しています。

あたりまえのこと あたりまえに